

まちかど トピックス

1～2月



とっぴーも祝福！ 読書って楽しい！

2月3日、^{トピックス}で「とっぴーと読もう！ 富田林市読書感想文コンクール」の表彰式が開催されました。同コンクールは、子どもたちの読書活動の推進とさらなる学習意欲の向上を目的に、市内在住の小・中学生を対象に、毎年開催しているものです。今回は、2916作品の応募があり、その中から市長賞・教育長賞各3作品、とっぴー賞15作品が選ばれました。

表彰式では、代表者の感想文が本人の朗読により披露され、温かい拍手に包まれました。また、表彰状の授与では、緊張しながらも子どもたちに笑顔が見られました。



温かいみそ汁でほっこり

2月4日、高辺台小学校で、「たかべ みそ汁 元気いっぱい」が催されました。これは、児童らに温かいみそ汁を飲んで元気になってもらおうと地域や団体、PTAの皆さんが毎年企画されているもので、今年で16回目を迎えます。みそ汁には、児童らが栽培した大豆やダイコン、サツマイモ、ネギなどの野菜と市食生活改善推進協議会の指導を受けて児童が造ったみそが使われています。

当日は、冬の寒さの中、地域の皆さんが調理した栄養満点の温かいみそ汁を食べて、児童らは元気な笑顔を見せていました。



富田林高校ダンス部とShigekixさん



南河内とエジプトがつながる！～楽しく国際交流～

1月18日、すばるホールで、「南河内四市×エジプトフォーラム TALK & DANCE」が開催され、約450人が参加しました。これは、大阪・関西万博への機運を高めるとともに、国際交流を図るために富田林市・大阪狭山市・藤井寺市・羽曳野市が昨年から交流を進めているエジプトについて学ぶイベントです。

当日は、本市出身で日本サッカー協会会長の宮本 恒靖さんからいただいたビデオメッセージを上映しました。フォーラムではエジプト出身タレントのフィフィさんによる講演や、エジプト学が専門の金沢大学河合 望教授と万博協会のウスビ・サコ副会長の対談の他、ブレイキンダンサーのShigekixさんも加わり対談を行いました。参加者は古墳とピラミッドの関連性などについて興味深く聞き入っていました。また、午後から行われたダンスレッスンでは、初めてブレイキンを踊る子どもたちもいましたが、丁寧な指導の下、楽しくレッスンを受けていました。

また同日、在日エジプト人を対象に、富田林寺内町などの周遊ツアーも行われました。四天王寺大学や初芝富田林中学校高等学校の生徒と一緒に旧杉山家住宅などを観覧しながら国際交流を行いました。